

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA # 908

Diferentes medidas preventivas dirigidas a estudiantes y docentes de Girón

La Secretaría del Interior, en compañía de la Fiscalía General de la Nación y la Secretaría de Transito de Girón, llevaron a cabo una charla para la prevención de accidentes, el consumo de estupefacientes, manejo de redes sociales, toque de queda, entre otras problemáticas que pueden llegar a afectar su vida e integridad.

Cerca de 500 personas entre docentes y estudiantes del Colegio Llano Grande atendieron los consejos entregados por los profesionales de las entidades.

La comunidad recibió el llamado de las autoridades, quienes también enfatizaron el respeto por las señales de transito, que en ocasiones en zona rural son pasados por alto.

¡Construimos Tejido Social!

20 de septiembre de 2018